



communiqué

N°: 71
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 6 JUIN 1983

VISITE OFFICIELLE EN ASIE DU SUD
DU VICE-PREMIER MINISTRE
ET SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES,
DU 29 JUIN AU 8 JUILLET 1983

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il ira en visite officielle dans trois pays d'Asie du Sud du 29 juin au 8 juillet 1983. Il se rendra à Sri Lanka (29 juin au 3 juillet), en Inde (3 au 6 juillet), et au Pakistan (6 au 8 juillet), après avoir assisté, les 27 et 28 juin à Bangkok (Thaïlande), à la Réunion des partenaires du Dialogue qui suit la réunion ministérielle de l'ASEAN.

Ce voyage en Asie du Sud sera l'occasion de consultations sur diverses questions bilatérales et multilatérales et permettra de renforcer les liens entre le Canada et chacun des trois pays visités.

Pendant son séjour à Sri Lanka, M. MacEachen participera aux cérémonies marquant l'achèvement des travaux du plus grand projet canadien d'aide en Asie, le barrage et le réservoir de Maduru Oya.